

VATICAN – Dernier séminaire avant prise de décision ?

Par Eric MEUNIER

Publié le 22/12/2003

Le 10 novembre, le Vatican a organisé un séminaire à huis clos intitulé : « OGM : menace ou espérance ? ». Opposée au clonage humain en tant qu'atteinte à la dignité humaine, l'Eglise catholique observe depuis 1999 une certaine prudence vis-à-vis des OGM, sans rejeter pour autant les biotechnologies. Lors du discours de clôture, le 11 novembre, le Cardinal Renato Martino, Président du Conseil Pontifical « Justice et Paix », a déclaré que « le domaine des OGM ne doit pas être abandonné, même s'il a besoin encore de beaucoup d'attention. On doit donc continuer à travailler : le Conseil Pontifical encourage tous à le faire, et se propose de le faire lui aussi, avec disponibilité et esprit de service ».

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/vatican-dernier-seminaire-avant-prise-de-decision/